

Adjudicada la mejora de la fachada de Emigración

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2020(e)ko otsaila(r)en 20-(e)an 09:12etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa , el jueves día 20 de Febrero de 2020

Adjudicada la mejora de la fachada de Emigración EN UN PLAZO DE UN AÑO SE REHABILITARÁ LA ENVOLVENTE EXTERIOR DEL EDIFICIO Y SE LIMPIARÁ SU INTERIOR

J.G. 20.02.2020 | 01:11

IRUN – La constructora Urbycolan será la encargada de realizar las tareas de rehabilitación de la envolvente exterior y de limpieza interior del edificio de Emigración de Irun. La Junta Local de Gobierno adjudicó ayer el contrato relativo a dichas tareas por un montante de algo más de medio millón de euros y con un plazo de ejecución de un año. El edificio, que pasó hace menos de un año a ser de propiedad municipal, se encuentra sumido en un proceso de rehabilitación para que en un futuro pueda albergar equipamientos públicos como, previsiblemente, un local social para mayores, y otro para la asociación de vecinos del barrio de San Miguel en su planta inferior, y apartamentos dotacionales para jóvenes en las superiores. Según el alcalde, José Antonio Santano, la actuación que tendrá lugar durante los próximos 12 meses es solo "un primer paso" para la remodelación integral del edificio.